

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari data serta pemaparan yang sudah tertera pada bab IV, penulis dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Resepsi Santri Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Kudus Terkait Penggunaan Aplikasi Qur'an Digital yaitu al-Qur'an digital yaitu al-Qur'an yang berbentuk file atau aplikasi yang dapat di unduh melalui jaringan internet di laptop atau HP. Al-Qur'an digital juga memberikan kemudahan bagi penggunaannya baik mudah dalam membawanya maupun membacanya. Al-Qur'an digital juga memberikan kemudahan tersendiri bagi para penggunaannya baik digunakan untuk membaca al-Qur'an, melancarkan haafalan al-Qur'an bagi para santri penghafal al-Qur'an, sampai dapat mencari arti bahkan tafsiran ayat-ayat tertentu dalam al-Qur'an.
2. Pengaplikasian Penggunaan Aplikasi Qur'an Digital Pada Santri Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Kudus dapat disimpulkan yaitu al-Qur'an digital digunakan khususnya para santri penghafal al-Qur'an sebagai berikut; Qur'an digital digunakan untuk mempermudah ketika menghafal atau melalar hafalah di manapun, Qur'an Digital digunakan untuk membantu kegiatan belajar ketika di kelas ataupun di mana saja, Qur'an digital digunakan untuk membantu mencari ayat dan terjemahnya dari ayat tertentu. Meskipun menggunakan al-Qur'an digital santri penghafal al-Qur'an juga menerapkan adab-adab atau tata krama dalam membaca atau membawa al-Qur'an digital, seperti dalam membaca al-Qur'an harus dengan tata cara yang baik, seperti harus dalam keadaan suci dan tidak boleh membawa atau menggunakan al-Qur'an baik dalam bentuk mushaf atau digital didalam toilet.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, maka penulis akan menyampaikan beberapa saran demi untuk lebih baik lagi serta untuk kemajuan terhadap penggunaan aplikasi al-Qur'an digital, yaitu sebagai berikut:

1. Hendaknya bagi seorang santri penghafal al-Qur'an selalu membaca al-Qur'an kapanpun dan dimanapun terkecuali saat berada di toilet. Apabila saat bepergian dan tidak memungkinkan

untuk membawa al-Qur'an yang berbentuk mushaf, hendaknya santri penghafal al-Qur'an menggunakan al-Qur'an digital yang di instal dalam smartphonanya.

2. Alangkah baiknya apabila menggunakan al-Qur'an digital selalu dalam keadaan suci dan selalu beradab seperti pada saat membaca al-Qur'an yang berbentuk mushaf.

